

Streicher rocken den Saal



Die Streichergruppe brachte mit dem Queen-Klassiker "We will rock you" ordentlich Stimmung in die Stadthalle.
Foto: Peter Hansen

Talentierte Schüler zeigen beim Frühlingsfest des Gymnasiums Bergschule ihr Können in der Stadthalle. Musikalische Darbietungen, Gedichte, Zaubershow und Tänze überzeugten das Publikum.

Apolda. Dass der ungarische Gast Schüler Bali in Apolda eine zweite Heimat gefunden hat und hier sehr gut aufgenommen wurde, merkte man am Mittwochabend beim Frühlingsfest des Gymnasiums Apolda in der Stadthalle sofort.

Vor seinen beiden Auftritten feuerten ihn bereits seine Mitschüler mit Namensrufen an. Vorerst ließ er die Gitarrensaiten und seine Stimme erklingen. Mit erstaunlichen Fähigkeiten beeindruckte er hingegen bei seinem zweiten Auftritt. Er zeigte dem Publikum einen alten brasilianischen Kampftanz, wobei Bali mit einer Leichtigkeit u. a. einen Rückwärtssalto, einhändigen Handstand und Drehtritte vorführte.

Doch nicht nur er erntete für einen gelungenen Auftritt starken Applaus. Gestern Abend konnte man sehen, dass in den Schülern der Bergschule vielfältige Talente schlummern. Auch die Jüngsten der Bergschule glänzten mit viel Engagement. Die Fünftklässler boten Flöten- und Klavierstücke sowie Gedichte. Linda Häfner und Lilli Engelstädter harmonierten bei ihren dargebotenen Akkordeonstücken des Komponisten Hans Günter Kölz sehr gut.

Wie man einen Luftballon verschluckt und ein um einen Meter geschrumpftes Mädchen mit einem kleinen Ventilator fliegen lässt, zeigten die Geschwister Sarah und Sebastian Seeling bei ihrer Illusionsshow. Sie gehörten mit ihrer kreativen Darbietung an diesem Abend zu den Neulingen und holten damit regelrecht den Frühlingszauber in den Saal.

Mit Gitarre und Gesang überzeugten die Schüler Max Kraatz und Bertram Burkert bei "Strawberry Swing" von der Gruppe Coldplay. Doch auch die beiden Mädchen Cécile-Maren Gössl und Juliane Seidel wagten sich an ein moderneres Musikstück. Dabei zeigten sich die guten Stimmen und flinken Finger an der Gitarre.

An die erste große Liebe auf dem Schulhof erinnerte gestern unter anderem der Schulchor, der schon seit vielen Jahren von Musiklehrerin Heidemarie Dübler geleitet wird. Die Streichergruppe der Klassenstufe 5 animierte mit dem Lied "We will rock you" das Publikum zum Stampfen und Klatschen.

Sophie Bartholome / 11.06.11 / TA